

prendre les mathématiques d'un jésuite de cette ville, puis fut à Paris étudier sous M. de Mont-Carville. Il a composé un traité de trigonométrie rectiligne et sphérique en 1741, puis d'autres ouvrages qui le rendirent célèbre dans la géométrie et la mécanique. Il mourut en 1768.

Marc-Antoine Laugier, prédicateur du roi, qui eut quelque renom, était né à Manosque en Provence, le 25 juillet 1713. Il étudia chez les jésuites de Lyon, débuta dans cette ville avec succès et fut membre de l'Académie. Il mourut à Paris en 1769.

Philippe-Sylvestre Dufour était né à Manosque en Provence, vers 1622, de parents calvinistes. Il vint s'établir à Lyon comme drapier et fut célèbre par son cabinet d'antiques, de médailles et de curiosités, son amitié avec Jacques Spon et ses ouvrages. Il mourut à Vevey en 1685, à 63 ans.

Claude Le Laboureur est classé parmi les Lyonnais, parce qu'il fut prévost de l'Ile-Barbe, et qu'il a laissé plusieurs ouvrages relatifs à Lyon et à cette abbaye ; mais il était originaire de Montmorency, ainsi que ses deux frères, Jean et Louis.

Pierre Coizevox, né à Madrid, établi à Lyon, épousa Isabeau Morel, dont il eut Antoine et Claudine.

Antoine Coizevox, célèbre sculpteur, naquit à Lyon le 29 septembre 1640, fut reçu de l'Académie de peinture et de sculpture en 1676 et mourut en 1720.

Claudine Coizevox épousa François Coustou, qui fut père de Nicolas, né à Lyon le 9 janvier 1658 et de Guillaume, né à Lyon le 1^{er} mai 1677.

Guillaume Coustou fut père de Guillaume, né à Paris en 1786, et de Charles-Pierre Coustou, architecte, né en 1720.